

## CARRETERA TO-9043

### Ardeidas rechaza su ampliación

La propuesta de ampliación de la anchura de la carretera TO-9043 -que une Segurilla con Montesclaros- que los alcaldes **Pablo Barroso**, de Segurilla, y **José Joaquín Manzanos**, de Montesclaros, han rechazado a la Diputación ha sido rechazada por el grupo ecologista *Ardeidas*. Esta vía está en proceso de mejora y los consistorios de ambos municipios han hecho saber a la cámara provincial que, ya que se está en obras, se la dote de más anchura, por lo que se paró el proyecto cara a un acuerdo. En la Diputación se considera que la alteración del proyecto chocará con ciertas barreras técnicas y ambientales, que son las que ahora denuncia *Ardeidas*. Y es que el colectivo ecologista afirma que a partir del río Guadyervas, la carretera se adentra en la Zona Especial de Protección para las Aves (ZEPA) denominada Valle del Tiétar y embalses del Rosarito y Navalcán, así como en el LIC de la Sierra de San Vicente.

## VÍA VERDE DE LA JARA

### Transferidos los apeaderos

El presidente de la Mancomunidad de la Vía Verde de la Jara, **Emilio Gamino**, ha rubricado con **Antonio González**, presidente del *Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif)*, un convenio de cesión de las ocho estaciones ferroviarias que están repartidas por los más de 50 kilómetros que comprende este trazado turístico. Según asegura Gamino, la transferencia de los apeaderos -además de los terrenos en los que se encuentran- se realiza bajo un precio testimonial, la cesión dispone de una vigencia hasta 2028 y hay posibilidad de prorrogarla por una decena de años más. La condición interpuesta por *Adif* es que dicha concesión está sujeta a mantener la ruta como vía verde, aunque se dé entrada a la iniciativa privada con el objetivo de impulsar la zona.

## TORRECILLA DE LA JARA

### El nuevo consultorio médico multiplica por tres el espacio del anterior

El delegado de la Junta en Toledo,

**Fernando Mora**, junto a **José Luis González**, delegado de la Junta en Talavera, y **Eloisa González**, alcaldesa de Torrecilla de La Jara, han inaugurado el nuevo consultorio médico de esta población de la comarca de *La Jara*.



Las obras de ampliación realizadas en este local moderno y funcional han hecho posible que se multiplique por tres el espacio de atención sanitaria a los habitantes de Torrecilla. Se han construido dos nuevas consultas para el médico y la enfermera, se ha instalado el sistema de climatización del edificio y se han eliminado las barreras arquitectónicas para dar mayor accesibilidad a los discapacitados. Las mejoras se han complementado con una renovación del equipamiento del consultorio que, junto a las obras de reforma y ampliación, han supuesto una inversión por parte del Gobierno regional de cerca de 400.000 euros. La alcaldesa de Torrecilla de La Jara aprovechó la inauguración de las nuevas infraestructuras para agradecer el compromiso y el interés del gabinete **Barreda** para mejorar la atención sanitaria de todos los municipios de Castilla-La Mancha, incluyendo los de menor número de habitantes.

## LA PUEBLANUEVA

### La Feria de los Herreros se celebrará cada dos años para no ser repetitiva

El alcalde de La Pueblanueva, el socialista **Jesús Toledano**, ha declarado a esta revista que la Feria de Herreros -de la que se han desarrollado ya dos ediciones en el Caserío de San Antonio- se celebrará cada dos años. El presidente de la corporación municipal pueblana y los artesanos que residen en San Antonio han



tomado esta decisión porque *"pensamos que repetir todos los años podría hacer que la feria se convirtiera en algo repetitivo y, así, se perdiera el objetivo que se marcó en un principio"*, como dice Toledano. El alcalde asegura que ya se han mantenido varios encuentros con el objetivo de ir programando el próximo evento, para 2011, ya que se desea que la feria siga creciendo con la participación de artesanos de todo el país y de varios puntos del extranjero.